



Nombre de alumnos: Murillo Montero Nancy

**Nombre del profesor: María Cecilia
Zamorano Rodríguez**

**Nombre del trabajo: Ensayo de la Unidad 2
(2.1,2.1.1,2.1.2,2.1.2).**

**Materia: Administración y evaluación de los
servicios de enfermería.**

Grado: 9° Cuatrimestre

Grupo: C

Comitán de Domínguez Chiapas 04 del 06 del 2020.

Se tratara con base las etapas de la planeación de los servicios se deriva en cuatro fases y así también de los departamentos y una evaluación y un diagnostico situacional. La planeación de los servicios de enfermería. La planificación consiste en la elaboración de estrategias diseñadas para reforzar las respuestas del paciente, identificadas en el diagnóstico de enfermería, antes se deberá realizar una valoración completa al usuario, para dicha elaboración es necesario promover la comunicación entre los cuidadores así como dirigir los cuidados y la documentación, crear un registro que posteriormente pueda ser usado para la evaluación, investigación y propósitos legales, proporcionar documentación sobre las necesidades en cuidado de la salud para determinar su coste exacto.

Principales componentes del plan de cuidados se establecen en 4 etapas la primera va en establecimiento de prioridades referente a la salud del paciente - Qué problemas necesitan atención inmediata y cuáles pueden esperar. Qué problemas son su responsabilidad y cuáles debe referir a otro profesional. Qué problemas tratará usando los planes estandarizados (por ejemplo, vías críticas, planes de cuidados estandarizados). Qué problemas no están cubiertos por los protocolos o planes estándar pero deben tratarse para asegurar una estancia hospitalaria segura y que el alta se produzca a su debido tiempo es importante jerarquizar y sistematizar.

Una alta prioridad a los problemas que contribuyen a otros problemas. Su capacidad para determinar con éxito las prioridades está influida por su comprensión de: La percepción de las prioridades del paciente. Si éste no está de acuerdo con sus prioridades, es poco probable que el plan tenga éxito. La imagen general de los problemas con los que se enfrenta (UDS, 2019). Para poder realizarlo es necesario la realización de una lista inicial de problemas, identificando problemas reales o potenciales y sus causas dependiendo de eso se podrá trabajar y sacar los planes de cuidados de enfermería.

Elaboración de objetivos de lo que queremos llegar al final del procedimiento, Los objetivos identifican los beneficios que espera ver en el paciente después de brindar los cuidados enfermeros. Los objetivos a corto plazo describen los beneficios tempranos que se esperan de las intervenciones enfermeras y también están lo de largo plazo que el resultado se podrá ver en una variedad de día. Dependiendo de la valoración y el estado del usuario se deparará las intervenciones de enfermería ya sea para controlar el estado de salud, reducir los riesgos, resolver, prevenir o manejar un problema, facilitar la independencia o ayudar con las actividades de la vida diaria, promover una sensación óptima de bienestar físico, psicológico y espiritual. y asegurarse de que el plan está adecuadamente anotado por que si en dado cado el usuario tiene complicaciones o suceda algo tiene como respaldarse de las intervenciones que haya realizado y es un documento verídico y de gran apoyo.

La departamentalización es un proceso por medio del cual se forman grupos de trabajo, agrupando tareas, funciones o actividades similares y relacionadas distribuye el trabajo por tareas, logrando cierta especialización por departamento que permite obtener mejores resultados y ganancias en productividad, logrando de esta manera una departamentalización eficiente (UDS, 2019). En ella derivan una variedad de funciones, refleja la visualización lógica de la estructura empresarial, se preside por la especialización ocupacional y laboral, facilita la comunicación y el entendimiento del equipo con la finalidad lograr una mayor eficiencia en sus funciones.

Un plan de trabajo es un documento que nos brinda información específica acerca de los pasos que tendremos que dar para desarrollar un proyecto, tiene que ser de acuerdo a identificar objetivos y metas así como determinar estrategias, delimitando los obstáculos y construir un plan. Un diagnostico situacional con relación a problemáticas de una población objetivo, a partir de la identificación e interpretación de los factores y actores que determinan su situación, un análisis de sus perspectivas

y una evaluación de la misma, algunos indicadores positivos, indicadores negativos, problemas de salud según etapas de vida, factores de riesgo.

Bibliografía

UDS. (Mayo de 2019). *Antologías de Administración y Evaluación de enfermería*. Recuperado el 14 de 09 de 2019, de https://uds.aulaescolar.net/app/alumnos/tablero_clases.php?